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          Тема выпускной квалификационной работы: «Аварийно-спасательные работы в массовых эпидемиях».  Данная работа посвящена рассмотрению особенностей чрезвычайных ситуаций биосоциального характера и изменениям в порядке действий спасательных служб и оценке рисков, которые этим вызваны. Задачи, решаемые в ходе исследования: 1.	Определение особенностей биосоциальных ЧС, которые делают малоприменимым имеющиеся методы. 	 2.	Определение возможностей, которыми обладают здравоохранение России и в других странах, а также оценить эффективность борьбы с эпидемиями на примере COVID-19. 3.	 Выработать на основе имеющихся методов подходящие для борьбы с эпидемиями, эпизоотиями и эпифитотиями.  Работа была проведена на базе Санкт-Петербургского Политехнического университета Петра Великого, где собиралась значительная часть статистических данных по ходу пандемии COVID-19, а также действий МЧС России по борьбе с ними. Были проведены расчёты, показавшие неодинаковость в уровне эффективности борьбы с чрезвычайной ситуацией в разных странах, и были сделаны выводы насчёт возможных последствий.  В результате была создан базовый метод оценки рисков, который учитывает не только тяжесть и частоту заражения, но и социальное влияние на общество и сферу здравоохранения. Это отражает то, как государство и общество реагируют на состояние дел во время ЧС, и то, как имеющиеся силы справляются с натиском того или иного заболевания.
        

        
          Theme of final qualification work: "Rescue work in mass epidemics." This work is devoted to considering the characteristics of emergencies of a biosocial nature and changes in the order of actions of rescue services and assessing the risks that are caused by this actions. Tasks solved during the study: 1. Determine the characteristics of biosocial emergencies that make traditional methods inapplicable. 2. Determine the opportunities that healthcare in Russia has compared other countries, as well as evaluate the effectiveness of fighting against epidemics using the example of COVID-19. 3. Based on available ones, develop methods suitable for combating epidemics, epizootics and epiphytoties. The work was carried out on the basis of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University, where a significant part of the statistical data was collected during the COVID-19 pandemic, as well as the actions of the Russian Emergencies Ministry to combat them. Calculations were made that showed unevenness in the level of effectiveness in dealing with emergencies in different countries, and conclusions were drawn about the possible consequences. As a result, a basic risk assessment method was created that takes into account not only the severity and frequency of infection, but also the social impact on society and the health sector. This reflects how the state and society react to the state of affairs during emergencies, and how the available forces cope with the onslaught of a particular disease.
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